

Oberengstringen, 12. November 2001

KR-Nr. 343/2001

**A N F R A G E** von Reto Cavegn (FDP, Oberengstringen) und Peter Vonlanthen (SP, Oberengstringen)

betreffend Limmatschiffahrt von Dietikon nach Zürich

---

Das Aktienkapital für den Betrieb der Schifffahrt zwischen Wettingen und Dietikon ist beisammen. Damit sollte der Weg frei sein, dass die Jungfernfahrt am 31. März 2002 stattfinden kann.

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist eine Weiterführung der Limmatschiffahrt von Dietikon nach Zürich technisch machbar?
2. Welche technischen Probleme stehen einer Limmatschiffahrt zwischen Dietikon und Zürich im Weg?
3. Können die ungefähren Kosten für die Behebung der technischen Probleme abgeschätzt werden?
4. Wie beurteilt der Zürcher Verkehrsverbund (ZVV) Nutzen und Chancen einer Limmatschiffahrt zwischen Dietikon und Zürich?
5. Wie beurteilt der ZVV die Möglichkeiten, allein oder zusammen mit einer privaten Trägerschaft die Limmatschiffahrt von Dietikon nach Zürich zu realisieren und zu betreiben?

Reto Cavegn  
Peter Vonlanthen